
 1/2 

Stadtvertretung  
 

der Landeshauptstadt 

   

Schwerin Datum:        2015-10-27 

 

 Dezernat/ Amt: I / Büro der 
Stadtvertretung 

 Bearbeiter/in: Herr Czerwonka 

 Telefon: 545-1021 

Informationsvorlage    
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00478/2015/B    

Beratung und Beschlussfassung 

Stadtvertretung 
 

Betreff 

Berichtsantrag | Durchsetzung der Stärkung des Ehrenamts im Bereich der kommunalen 
Gefahrenabwehr 
 

Beschlussvorschlag 

Die Stadtvertretung nimmt die Berichterstattung zur Kenntnis. 
 

 

Begründung 

Die Stadtvertretung hat in 12. Sitzung am 21.09.2015 Folgendes beschlossen: 
 
Die Oberbürgermeisterin möge spätestens bis zur Sitzung der Stadtvertretung am 16. 
November 2015 berichten, wie die Stadtverwaltung und die kommunalen Unternehmen den 
durch die Stadtvertretung am 17. Juni 2013 einstimmig gefassten Beschluss 01466/2013 
umsetzen.  
Dabei soll beantwortet werden, ob und wie der Beschluss bei der Verwaltung und den 
kommunalen Unternehmen kommuniziert wurde, welche Kriterien angelegt wurden und wie 
diese gewichtet wurden, wie dies ablief anhand von Beispielen und ob der Beschluss bereits 
Berücksichtigung bei der Einladung zu Vorstellungsgesprächen findet. 
 
Hierzu wird mitgeteilt: 
 
Mit o.g. Beschluss waren die Verwaltung und die städtischen Unternehmen angehalten, zur 
Umsetzung dieser Thematik konkret zu berichten. 
 
Eine themenmäßig gleichlautende Anfrage wurde zwischenzeitlich vom Mitglied der 
Stadtvertretung Dr. Rico Badenschier gestellt und durch mich mit Schreiben vom 
09.10.2015 ausführlich beantwortet.  
 
Insoweit kann hinsichtlich des Beschlusses inhaltlich auf das beigefügte Schreiben 
verwiesen werden. 
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über- bzw. außerplanmäßige Aufwendungen / Auszahlungen im Haushaltsjahr 
 
Mehraufwendungen / Mehrauszahlungen im Produkt: --- 
 
 
Die Deckung erfolgt durch Mehrerträge / Mehreinzahlungen bzw. Minderaufwendungen / 
Minderausgaben im Produkt: --- 
 
 
Die Entscheidung berührt das Haushaltssicherungskonzept: 
 

 ja 
Darstellung der Auswirkungen: 
 
 

 nein 
 
 
 

Anlagen: 
 
Anlage | Anfrage Dr. Rico Badenschier und Antwort der Oberbürgermeisterin 
 

 
 
gez. Angelika Gramkow 
Oberbürgermeisterin 
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